

## NOUVELLES MÉDICALES.

Nous avons reçu de M. le Dr. Bourque une étude très intéressante sur le *délire chronique* : force nous est, vû l'abondance des matières, de remettre au prochain numéro la publication de ce travail.

**Errata.**—Nous tenons à rectifier certaines erreurs typographiques qui se sont glissées dans l'article intitulé "Déontologie médicale" publié dans notre livraison de mars dernier :

Page 140, ligne 28, au lieu de *est vanté*, lisez : *sont vantées*. Page 142, ligne 16, au lieu de *voir*, lisez : *veiller*.

## Nécrologie.

AUSTIN FLINT, sr., M.D.

C'est avec un profond regret que nous enregistrons aujourd'hui la mort d'un des plus illustres membres de la profession médicale américaine. AUSTIN FLINT, sr., professeur de pathologie interne et de clinique médicale au *Bellevue Hospital Medical College* a succombé, le 13 mars dernier, à une hémorrhagie cérébrale.

Le Dr Flint était né au Massachusetts, le 20 octobre 1812, et avait par conséquent atteint l'âge de 73 ans. La vie de l'illustre professeur peut se résumer comme suit :

1833 : Docteur en Médecine de l'Université Harvard (Boston), après un brillant cours d'études :

1836 : s'établit à Buffalo ;

1844 : nommé professeur de pathologie interne au *Rush Medical College*, de Chicago, position qu'il abandonne au bout d'une année pour revenir à Buffalo où, en

1846, il fonde le *Buffalo Medical Journal* ;

1847 : fonde, avec les concours d'autres médecins, le *Buffalo Medical College* où il occupe, jusqu'à 1852, la chaire de pathologie interne et de clinique médicale ;

1852 : appelé à occuper la même chaire à l'Université de Louisville.

1856 : revient prendre de nouveau la chaire occupée précédemment au *Buffalo Medical College*

1858 à 1861 : professeur de clinique médicale, durant l'hiver seulement, à l'école de médecine de la Nouvelle Orléans.

1859 : se fixe à New York.

1861 : nommé professeur de pathologie interne et de clinique médicale au *Bellevue Hospital Medical College*, position qu'il occupait encore au moment où la mort est venue le frapper.

1872 : élu président de l'Académie de Médecine de New York.

1883 : élu président de l'Association Médicale Américaine.

Enfin, c'est à lui qu'avait été dévolu l'honneur de présider le congrès international de médecine qui doit se réunir à Washington en 1887.

On le voit, c'est là une carrière fort bien remplie. Comme médecin, le Dr Flint jouissait d'une universelle réputation d'habileté et de savoir ; comme professeur, nul n'a su plus que lui commander le respect et l'attention, aussi était-il adoré de ses élèves. Comme écrivain, il laisse entre